

# Bush rechaza negociar con la URSS reducción cohetes

Washington, mayo 3 (DPA). El presidente de Estados Unidos, George Bush, reiteró hoy la postura de su administración al rechazar negociaciones con la Unión Soviética para la reducción en Europa de los cohetes de corto alcance.

"Sería un error", enfatizó George Bush hoy en la Casa Blanca durante una conversación con el primer ministro de Noruega, la señora Gro Marlem Brundtlandt.

El portavoz de la Casa Blanca, Marlin Fitzwater, explicó después que George Bush volvió a rechazar la postura del gobierno de Alemania Federal que, en esta cuestión, desea negociaciones con la URSS y que la OTAN aplaze hasta 1992 la decisión sobre la puesta al día de sus cohetes de corto alcance.

Según Bush es necesaria la modernización inmediata de esos sistemas defensivos para mantenerlos

—Pasa a la página 38—



**LOTERIA Y ASILO.** Tallahassee, Florida, mayo 3 (AP-Cablefoto). El inmigrante nicaraguense, Justo Ricardo Somarriba, aparece en un puesto de lotería con su esposa María Elena. Somarriba ganó un premio de 5.3 millones de dólares y se le informó que su petición de asilo político, ha sido aceptada por el gobierno norteamericano.

## Nicaraguense ilegal en EU gana lotería y recibirá asilo

Miami, Florida, mayo 3 (AP). El inmigrante nicaraguense Justo Ricardo Somarriba, que ganó 5.3 millones de dólares en la lotería de la Flori-

da, recibió hoy otra buena noticia: Los funcionarios de inmigración le informaron hoy que su solicitud de asilo político

—Pasa a la página 38—



**CAE GOBIERNO.** La Haya, Holanda, mayo 3 (AP-Cablefoto). El primer ministro de Holanda, Ruud Lubbers, se ve preocupado durante una conferencia, tras la caída de su gobierno.

## Vandalismo juvenil en república rusa

Moscú, mayo 3 (AP). Alrededor de 200 jóvenes atacaron y saquearon comercios y restaurantes en la ciudad de Ashkabad, capital de la república centroasiática soviética de Turkmenistán, y la policía detuvo a decenas de los vándalos en incidentes ocurridos en el Día del Trabajo, dijo hoy el diario Pravda.

"Los detenidos expli-

—Pasa a la página 27—

## Subastas de pinturas por \$600 millones habrá en Nva. York

Nueva York, mayo 3 (AP). El cuadro de Paul Gauguin Mata Mua y un autorretrato de Picasso figuran entre las obras de arte más cotizadas de las subastas que por un total de 600 millones de dólares se realizarán en Nueva York en los próximos 12 días, dijeron hoy

—Pasa a la página 25—



**OPTIMISTA.** Bonn, Alemania Occidental, Mayo 3 (Reuter). El canciller Helmut Kohl dice estar optimista sobre una resolución satisfactoria para todos, en la reunión que celebra la OTAN.

## Hondureños entrenan en un helicóptero sandinista

Tegucigalpa, mayo 3 (UPI). Un grupo de pilotos hondureños se entrenan con el helicóptero MI-25 traído al país en diciembre pasado por un capitán desertor de la Fuerza Aérea Sandinista, informaron hoy fuentes oficiales.

El helicóptero MI-25,

cuya devolución exige el gobierno de Nicaragua, ha sido visto surcar el espacio aéreo de la capital en labores de entrenamiento de pilotos de la Fuerza Aérea Hondureña, según dijeron funcionarios de la Dirección General de Aeronáutica.

—Pasa a la página 60—

## Oposición panameña dice que superará el fraude

Panamá, mayo 3 (Reuter). Dirigentes opositores panameños afirmaron hoy que ganarán las elecciones nacionales del domingo, a pesar de que el gobierno prepara un gran fraude.

"Se está preparando un fraude, pero hay una mayoría increíble de pa-

nameños que están dispuestos a liberarse de esta dictadura", afirmó Ricardo Arias Calderón, candidato a la Vicepresidencia por el Partido Democrata Cristiano.

Los dirigentes opositores dijeron en rueda de prensa que habían exa-

—Pasa a la página 27—

## Guatemala alberga a un millón de inmigrantes CA

Guatemala, Mayo 3 (DPA). Un millón de inmigrantes ilegales centroamericanos viven en Guatemala, reveló hoy el Director de Migración,

Arturo Chur del Cid, indicando que esta situación causa problemas en el país.

La mayoría de los in-

—Pasa a la página 60—

## Régimen sandinista no quiere diálogo nacional

Managua, mayo 3 (DPA). Un alto funcionario del gobierno sandinista rechazó anoche una solicitud de la oposición que demanda un

diálogo nacional para definir condiciones para las elecciones generales del 25 de febrero de 1990.

—Pasa a la página 27—

# La OTAN no logra superar su crisis

Bruselas, Mayo 3 (Reuter). Los miembros de la OTAN no consiguieron ningún adelanto importante hoy para superar la crisis de la alianza en torno de los misiles nucleares de corto alcance, revelaron funcionarios. Los embajadores de los 16 países miembros se reunieron en la sede de la OTAN en Bruselas y debatieron di-

versas propuestas, entre ellas un compromiso estadounidense dirigido a romper un estancamiento antes de una cumbre de la alianza a fin de mes, pero surgieron pocas ideas nuevas, indicaron los informantes.

La opción entre modernizar los misiles de corto alcance o negociar su

—Pasa a la página 60—

## Perú encuéntrase muy cerca de hiperinflación

Lima, mayo 3 (Reuter). Perú se encuentra al borde de la hiperinflación mientras crecen los reclamos opositores para que renuncie el ministro de Economía, Carlos Rivas Dávila, ante lo que consideran el fracaso del gobierno en el campo económico.

Oficialmente se anunció que el costo de vida superó el 343 por ciento durante el primer cuatrimestre del año. Como reflejo de la pérdida del poder adquisitivo de los peruanos, comenzaron a circular hoy nuevos billetes de 10,000 intis

—Pasa a la página 40—



**ANTES DE FILMACION.** Cancún, México, Mayo 3 (AP-Cablefoto). Aspirantes al título de "Miss Universo 1989", se recrean jugando con una cámara de video, antes de participar en

la grabación de una filmación promocional. Ellas son: Sharon Shimon, de Turquía; Loucie Drestam, de Suecia; Flavia Calycane, de Brasil y Teresa Egurrola, de Colombia.